

- au Paraguay, 1 457 enfants de moins de 15 ans ont passé un test de dépistage de la maladie de Chagas;
- en Guyane et au Paraguay, plus de 305 200 personnes ont reçu un traitement vermifuge.

L'Agence de la santé publique du Canada finance un projet de quatre ans de l'Organisation panaméricaine de la santé visant à évaluer et à renforcer les capacités de surveillance relativement aux maladies non transmissibles et aux facteurs de risque dans les pays des Caraïbes orientales. Le projet prend en compte des déterminants sociaux de la santé tels que les revenus, l'éducation et l'emploi. Il est également axé sur les indicateurs du Système mondial de surveillance de l'Organisation mondiale de la Santé. L'objectif ultime du projet consiste à renforcer les capacités institutionnelles de surveillance relative aux maladies non transmissibles et aux facteurs de risque, en vue d'augmenter l'efficacité des programmes nationaux de en la matière et de réduire par ailleurs la mortalité prématurée attribuable aux maladies non transmissibles dans les pays des Caraïbes orientales.

CONTRIBUTION DU CANADA À L'UNION INTERPARLEMENTAIRE

Le Canada appuie le programme d'égalité des genres de l'Union interparlementaire. Le programme cherche à augmenter le pouvoir politique des femmes parlementaires en facilitant leur accès aux parlements et en renforçant leur capacité à participer à la prise de décisions. Le projet augmente également la capacité des parlements de tenir compte des droits des femmes et de mettre en œuvre des réformes et des lois tenant compte de l'égalité des genres. En 2017, le Canada a apporté une contribution de quelque 750 000 \$ à l'Union interparlementaire, qui a notamment animé des ateliers de renforcement des capacités en matière d'égalité des genres en Côte d'Ivoire et au Kenya et a soutenu les efforts déployés par le Groupe parlementaire des femmes de Tanzanie pour concevoir un programme de mentorat. En Mauritanie, l'Union interparlementaire a également mobilisé le caucus parlementaire des femmes afin de donner les moyens à ses membres d'intervenir en cas de violence basée sur le genre et d'ébaucher des lois sur la santé reproductive.

COLLABORATION AVEC DES PARTENAIRES CANADIENS

Les partenaires canadiens jouent un rôle essentiel dans les efforts du Canada en matière de développement international.

En 2017-2018, Affaires mondiales Canada a tiré parti de l'expertise, des réseaux et des ressources de plus de 270 organisations de la société civile canadienne en finançant leurs activités dans les six champs d'action de la Politique d'aide internationale féministe du Canada. Parmi les partenaires, on compte :



ACTION POUR LA PROMOTION DES INITIATIVES LOCALES

« Grâce à Action pour la promotion des initiatives locales et à son partenaire, l'ŒUVRE LÉGER, je dispose qu'un hectare de terrain et de cinq moutons. En 2015, avant la mise en œuvre du projet Innovation et mobilisation pour la sécurité alimentaire, je n'avais même pas un seul poulet ou une toute petite parcelle de terrain, parce que lorsque nous avons été rapatriés de Côte d'Ivoire, mon mari, mes enfants et moi avons éprouvé des difficultés à nous intégrer socialement et économiquement à notre propre village. Grâce à l'APIL et à l'ŒUVRE LÉGER, le meilleur des effets est encore à venir. »

—Ouédraogo Halima, âgée de 34 ans, Burkina Faso

- les organisations de la société civile;
- les collèges et les universités;
- les municipalités;
- des coopératives;
- les associations professionnelles;
- les organisations du secteur privé;
- d'autres partenaires, comme les fondations et les centres d'études et de recherches.

Ces divers partenaires participent à un large éventail d'activités de développement et de mobilisation du public. Ils prêtent également leur expertise à Affaires mondiales Canada dans le cadre du dialogue sur les enjeux des politiques et des programmes. En coopération avec leurs homologues locaux, ces partenaires contribuent au changement et à la production de résultats sur le terrain grâce aux approches innovantes qu'ils apportent à l'aide internationale.

En septembre 2017, Affaires mondiales Canada a publié la Politique du Canada des partenariats avec la société civile pour l'aide internationale : une approche féministe (Politique relative aux organisations de la société civile, ou OSC). Cette politique réaffirme l'engagement du Canada à